

Pusey

Retrouvailles des aînés

Très bonne ambiance au repas des aînés de Pusey. Cécile Verzeroli, présidente, avait convié René Regaudie, maire de la commune, ainsi que les membres des clubs de Frotey-lès-Vesoul, Noirdans-lès-Vesoul et Vaivre-et-Montoille.

Les 98 convives ont apprécié le repas préparé par le traiteur « Réal » de Liévans, animé par « Air de valse » de

Port-sur-Saône et servi par les membres du comité des fêtes. Les participants ont beaucoup dansé et gagné de nombreux lots à la loterie. Ce rendez-vous est devenu une institution à laquelle chacun aime prendre part. Les aînés de Pusey se retrouvent tous les lundis de 14 h à 18 h à la Maison communale et des associations. Tous sont les bienvenus.



■ Les aînés de Pusey ont organisé leur repas annuel.